

## Wintersporttag in Madrisa



*Es war ein gelungener Tag voller Spass, Sport und Naturgenuss – ein echtes Highlight.*

Am Wintersporttag ging es für uns nach Madrisa. Die Busfahrt war entspannt und dauerte etwa zwei Stunden, doch schon beim Aussteigen wurden wir mit strahlendem Sonnenschein und einem fantastischen Winterwetter begrüßt. Die Pisten waren bestens präpariert und der Schnee in top Zustand – perfekt für ein aufregendes Ski- und Snowboarderlebnis! Das Fahren auf den Pisten war einfach toll. Wir genossen die Abfahrten und die Aussicht auf die verschneiten Berge. Leider war die Schlittenpiste geschlossen, aber das konnte unsere gute Stimmung nicht trüben. Stattdessen haben wir uns im Schnee ausgetobt, gespielt und eine Wanderung durch die Winterlandschaft gemacht.

Es war ein gelungener Tag voller Spass,



*Die Pisten waren bestens präpariert und der Schnee in top Zustand.*



Sport und Naturgenuss – ein echtes Highlight des Winters!

TEXT UND BILDER: KIM BARTHOLDI

*Bilder oben: Das Fahren auf den Pisten war einfach toll.*

*Bild rechts: Wir tobten uns aus im Schnee, spielten und unternahmen eine Wanderung durch die Winterlandschaft.*



## Tiere im Winter / Waldmorgen mit WWF

Seit einigen Wochen befassen wir uns mit dem Thema «Tiere im Winter». Passend dazu bekamen wir Besuch von Sieke Payzen vom WWF.

Die erste Lektion verbrachten wir im Schulzimmer. Verschiedenste Tierfelle waren im Raum verteilt und die Kinder konnten rundumgehen und durch Anfassen der Felle raten um welches Tier es sich handelt. Darauf folgte die Auflösung im Kreis und wir konnten viele weitere Gegenstände wie z.B. Tierschädel, Zähne, Geweihe und Pfotenabdrücke der Tiere betrachten.

Danach zogen wir uns warm an und machten uns bei eisigen Temperaturen auf in den Wald. Unterwegs konnten wir



*Die Kinder konnten Tierfelle anfassen und raten um welches Tier es sich handelt.*



zeitweise sogar die Sonne sehen, welche durch den Nebel hindurchblitzte.

Im Wald angekommen, war es Zeit für eine Zünipause. Als diese vorbei war, streiften wir durch den Wald auf der Suche nach möglichen Tierspuren. Alles, was wir gefunden hatten, wurde auf einem Tuch ausgelegt und anschliessend gemeinsam betrachtet.

Später erzählte Sieke, dass die Eichhörnchen eine Winterruhe halten. Bevor sie dies tun, müssen sie ihre Essensvorräte, in die-



sem Fall Nüsse, verstecken. Deshalb bekam jedes Kind vier Baumnüsse, musste diese an verschiedenen Orten verstecken und anschliessend die Nüsse wieder finden. Wie sich herausstellte, war es gar nicht so einfach alle Verstecke wieder zu finden. Nach einigen Spielen zum Abschluss machten wir uns wieder auf den Rückweg. Wir erlebten einen sehr spannenden, abwechslungsreichen und informativen Morgen, der uns viel Spass gemacht hat.

TEXT UND BILDER: MONICA PASSANNANTE



Schulbehörde



## Danke für Ihre Stimme



BILD: PRIMARSCHULE LOMMIS

*Gewählte Schulbehörde. von links: Susanne König, Alex Müller, Melanie Varga, Mike Fürst, Peter Haas (Präsident)*

Sehr geehrte Damen und Herren

Wir bedanken uns herzlich für die Wiederwahl und die Neuwahl in die Schulbehörde. Es freut uns sehr, dass wir alle so zahlreich ihre Stimmen erhalten haben.

Wir sind sehr motiviert, uns in den kommenden vier Jahren mit viel Herzblut den anstehenden Aufgaben zu widmen. In Zusammenarbeit mit unserem Schulleiter Reto Brüllmann und unseren Lehrpersonen wollen wir die Schule weiter entwickeln und dabei immer im Fokus, das Beste für die Kinder und die Schule anzustreben.

Wir freuen uns auf die anstehenden Aufgaben, die wir mit viel Engagement entgegennehmen sowie umsetzen.

*die Schulbehörde  
der Primarschule Lommis*

[www.schule-lommis.ch](http://www.schule-lommis.ch)